

Point de situation sur les contributions des Etats Membres¹ reçues entre le 1^{er} mai et le 2 juin 2021²

Depuis le 1^{er} mai 2021, des contributions pour l'année 2021 et des années antérieures ont été reçues de 15 Etats Membres pour un montant de 57 629 629 francs suisses, comme suit:

États	Contributions reçues pour 2021	Contributions reçues au titre des arriérés	Montant total des contributions reçues en francs suisses
Argentine		1 929 148	1 929 148
Cameroun*		95 904	95 904
Cuba		412 218	412 218
El Salvador	47 438	48 380	95 818
Équateur		109 110	109 110
États-Unis	1 439 111	50 743 129	52 182 240
Îles Cook	3 933		3 933
Iran (République islamique d')*		1 433 952	1 433 952
Pakistan	292 328	15 113	307 441
Paraguay		6 442	6 442
Philippines	810 406		810 406
Saint-Kitts-et-Nevis	3 897		3 897
Sainte-Lucie*	3 953	11 372	15 325
Suriname*	3 892	81 264	85 156
Zambie*	26 621	112 018	138 639
Total	2 631 579	54 998 050	57 629 629
* Cameroun, Iran (République islamique d'), Sainte-Lucie, Suriname et le Zambie ont récupérés leurs droits de vote.			

Le montant total des contributions reçues en 2021 s'élève donc à 308 944 879 francs suisses (dont 202 262 578 francs suisses au titre des contributions pour 2021 et 106 682 301 francs suisses au titre d'arriérés). Le solde total à ce jour s'élève donc à 260 266 800 francs suisses.

¹ CD/F.2.

² Reçues jusqu'à 12 h 00 le 2 juin 2021.